

Energía verde llega a Villanueva, Casanare

- El inicio de la construcción de la planta de biomasa Refoenergy Villanueva, es un nuevo paso en la transición energética en Colombia.
- A principios de 2025, la planta producirá más de 200 GWh de energía renovable y firme, con un potencial de reducción de las emisiones de CO₂ de más de 70.000 toneladas al año.
- La energía será suministrada en su totalidad al Grupo Ecopetrol.

Villanueva, marzo de 2023. Como parte del compromiso de sumar esfuerzos significativos para diversificar la matriz energética del país y aumentar la participación de fuentes renovables, EDF Colombia y Refocosta se asociaron para construir la planta de generación de energía con biomasa, que estará ubicada en el municipio de Villanueva, Casanare, y tendrá una capacidad total instalada de 28 MW.

Así, con la primera siembra de árboles que producirá la energía verde en camino hacia un futuro sostenible, se dio inicio a la construcción de la planta, que se espera empiece operaciones a principios de 2025.

"La construcción de la planta Refoenergy Villanueva forma parte del compromiso de ser una fuente de energía renovable y limpia que contribuya al desarrollo sostenible, económico, ambiental y de seguridad energética de la comunidad y el país", señaló Carlos Andrés López, presidente de Refocosta.

La generación de energía a partir de biomasa es una alternativa limpia y renovable. En el proyecto de Refoenergy Villanueva se generarán más de 200 GWh al año de energía verde y firme, que además tendrán un potencial de reducción de emisiones de CO₂ de más de 70.000 toneladas al año en la matriz energética del país¹.

Por su parte, para Jean-François Lebrun, CEO de EDF Colombia, "la movilización de nuestro contratista EPC Berkes y el inicio de la construcción de la planta de Villanueva es un hito clave para el proyecto, y el resultado de un intenso trabajo de desarrollo llevado a cabo conjuntamente por EDF y Refocosta; muy pronto, las obras civiles y el montaje electromecánico comenzarán, fomentando así la economía regional. También, esperamos que Villanueva sea el primer proyecto de

¹ De acuerdo con la metodología de cálculo del MDL para Generación de electricidad a partir de biomasa



un plan a largo plazo de generación de energía con biomasa que apoye a las comunidades y acelere la transición energética del país".

La construcción de la planta de Villanueva es un paso más hacia el camino trazado por Colombia en el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el cambio climático de 2022, COP27, el cual permitirá contribuir con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Acerca de EDF

EDF Colombia es una empresa colombiana que pertenece 100% al Grupo EDF. Como actor principal en la transición energética, el Grupo EDF es una compañía energética que integra activamente todos los negocios: generación, transmisión, distribución, comercio de energía, venta de energía y servicios energéticos. El Grupo EDF es líder mundial en energía con bajas emisiones de carbono, habiendo desarrollado una diversificada combinación de producción basada principalmente en la energía nuclear y las energías renovables (incluida la hidroeléctrica). También, está invirtiendo en nuevas tecnologías para apoyar la transición energética. La razón de ser de EDF es construir un futuro neutro en CO2 gracias a la electricidad, soluciones y servicios innovadores, para ayudar a salvar el planeta e impulsar el bienestar y desarrollo económico. El Grupo se dedica al suministro de energía y servicios a unos 40,3 millones de clientes (1), de los cuales 30,3 millones en Francia (2). En 2022 generó unas ventas consolidadas de 143.500 millones de euros. EDF cotiza en la Bolsa de París.

1) Desde 2018, los clientes se contabilizan por punto de entrega. Un cliente puede tener dos puntos de entrega: uno de electricidad y otro de gas.

(2) Incluidos ÉS (Électricité de Strasbourg) y SEI.

Más información acerca del Grupo EDF: www.edf.fr/en/

Contacto y más información: [Francisco Peralta – fperalta@edfchile.cl](mailto:fperalta@edfchile.cl)

Acerca de Refocosta

Desde hace 40 años, Refocosta, empresa que hace parte de Grupo Valorem, es la compañía líder del sector forestal en Colombia promoviendo la innovación, el desarrollo de la comunidad y la protección del ambiente.

Para mayor información: <https://www.refocosta.com/> Anamaría Acosta - 3142165666